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第 1871 回 例会 11 月 28 日（月） 

 

◇点 鐘 

◇ソ ン グ “我等の生業” 

◇ゲスト並びにビジターの紹介 

 ゲスト：米山記念奨学会 イクバル・トゥーバ 様 

 

◇会長挨拶ならびに報告 

皆さんこんにちは。第8波、最近は大体1,000人程度の

感染者数が報告されていますが、実際は、検査されていな

い陽性者もいるので、あの数字の倍ぐらいを想定されたほ

うがよろしいかと思います。当院でも先週から、国からの

指示で、県より1週間に2回鼻腔での抗原検査を職員全員

実施しています。私もここに来る前にやってきました。 

現在は二価のワクチンです。従来株と BA5 のワクチン

で、効率が良いので、接種券が来ましたら、以前も言いま

したが、なるべく早く受診してください。ただ、m-RNA

を使ったワクチンですので、それに反応する人は、いろい

ろな副作用が出ます。副反応ではなく副作用です。中には

私の知り合いで、2回目の接種で心筋炎を発症し、生死の

境目をさまよい助かった例もあります。もしかしたら、当

クラブの藤井さんは、細菌性の脳動脈瘤破裂はめったにあ

りませんので、それが原因かもしれません。m-RNAによ

る遺伝子の反応のある人は、それに対して動脈瘤、血管炎

を起こす可能性があります。当院の患者さんでも背中が腫

れ、検査をしたら動脈の炎症だということが分かりました。

動脈の炎症は中からくるのではなく、太い動脈は外側から

来ます。ですので、診察中に後ろから見た場合、腫れてい

ることに気づきCT検査をしたら血管炎でした。1か月経

過で炎症反応が下がってきたので、経過観察になっており

ます。ワクチンの副反応というか副作用ですが、結構この

ような田舎でも目にしますので、気を付けてください。た

だ、一番大事なのは、感染しないことですので、いつも言

っていますが、外から帰ったら、手を洗い、目と鼻を洗っ

て、うがいして飲水という5つをやるとまず罹らないと思

います。それから、人混みには極力行かないようにして下

さい。それを守って元気に過ごしていただけると幸いです。 

 

◇RLIパートⅡ修了証の授与 

 魚住 晃一 君（修了証、修了バッジ） 

 八塚 昌俊 君（修了証） 

◇トゥーバさんに11月分の奨学金をお渡しする 

 

◇幹事報告 

１） 次回、12月5日（月）例会は、年次総会です。 

２） 配布：①12/5（月）年次総会のご案内 

３） 回覧：①会報NO.15 

◇ニコニコBOX報告 

五十 会長：卓話「私の異文化体験」米山記念奨学生イク

バル・トゥーバ様宜しくお願いいたします。 

野尻信晴君：高安は負け、サッカーも負け、朝乃山は」6勝

1敗。夜の山に今度はならないように。 

孫の歯が生え、私の歯は抜けました。 

【今年度ニコBOX累計額 262,000円】 

◇委員会報告 

＊山辺公共イメージ委員長より、ロータリーの友11月号

の紹介 

 

◇本日のプログラム（担当：米山記念奨学会） 

卓話「私の異文化体験」 

米山記念奨学生 イクバル・トゥーバ 様 

※詳細は、昨年度会報1826回（2021/10/25）をご覧くだ

さい。 

 

◇出席報告  出席者 20名 メイクアップ済 0名 

※内、Zoom出席者1名 

名誉会員 会員数 本日の出席率 
11/7例会 

修正出席率 

1名 35名 71.43 ％ 61.90 ％ 


